



Une Auto-école itinérante

Actualité législative publié le **12/10/2020**, vu **652 fois**, Auteur : [RAULINE Sven](#)

Une auto-école itinéraire parcourt les routes de la Vienne et s'arrête dans la petite commune de Saint-Sauvant, près de Poitiers, pour faciliter l'accès au permis de conduire.

Une auto-école itinéraire parcourt les routes de la Vienne et s'arrête dans la petite commune de Saint-Sauvant, près de Poitiers, pour faciliter l'accès au permis de conduire. C'est une première pour le département.

Cette commune inaccessible sans transport abrite également un chantier d'insertion dont les travailleurs possèdent bien souvent des difficultés à se déplacer sans permis.

Une auto-école associative a alors proposé de se déplacer pour pouvoir donner une chance à quelques bénéficiaires. L'apprentissage se finira par la conduite sur une voiture qui fera, elle aussi, le déplacement jusqu'à Saint-Sauvant. Une belle initiative dont pourrait s'inspirer d'autres communes.

>>> RAULINE AVOCAT